

Liebe Pfarrgemeinde von St. Margarethen!

Ich freue mich, dass sich heuer wieder einige Sternsinger gemeldet haben und darunter auch viele Kinder!

Die Kindergruppen werden aber nur einen halben Tag unterwegs sein und deswegen kann in einigen Gebieten nicht alles abgedeckt werden. Daher gibt es heuer wieder das „Platzsingen“, das schon sehr gut angenommen wird.

Es freut mich, dass die Bevölkerung diese neue Art des Sternsingens so gut aufnimmt. Danke für euer Mittun! Heuer wird das Platzsingen wieder von einigen SängerInnen des Chores Spontan übernommen, was mich sehr freut. Die Plätze sind im Schaukasten der Pfarre ausgewiesen.

Wir hoffen auf rege Teilnahme! Man kann von dort wieder Türaufkleber mitnehmen.

Wer keine Möglichkeit hat, den Sternsängern zu lauschen, kann auch noch am 6.1.2025 zur Sternsingermesse kommen und dort eventuell eine Spende abgeben.

Vielen Dank im Voraus für die Unterstützung und die freundliche Aufnahme der Sternsingergruppen!

Sonja Pink